

EL NÚMERO CENTIMOS Año XII

Diario Republicano

EL NÚMERO CENTIMOS Núm. 4.111

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN SAN SEBASTIÁN—Miércoles 18 de Noviembre de 1896

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: Guetaria, 14. bajo. Teléfono número 24.

PRECIOS DE INSERCIÓN

EL EMPRÉSTITO

Hay que reconocerlo. La suscripción del empréstito llegando a la cifra que ha llegado es una señalísima victoria para España. Ni laborantes ni especuladores serían capaces de contrarrestar, por más mentiras que inventen y propagan, el movimiento patriótico que ha realizado la nación.

Cosas de la tierra

Robinson. Notables autores no han ilustrado con sus escritos sobre la vida y hincapiés de diferentes Robinsons, casi todos para fantasía. San Sebastián ha tenido su Robinson Robinson de apellido. Después de haberse casado con una hija de José Ignacio, nació en el mont. Iguelo, en el caserío Mendizábal, destruido en la primera guerra...

A TRAVÉS DE LA FRONTERA

El tratado de paz. El telegrama nos comunicó ayer, en términos generales, noticias de la paz concertada entre el menor Nerazzini en nombre del gobierno italiano, y Menelik, negus de Abisinia.

San Sebastián. En el término de un mes, á partir de la fecha de convención. Respecto á la liberación de los prisioneros estipula el tratado lo siguiente: Los prisioneros que quedan declarados libres: Menelik se encargará de hacerlos trasladar de Harar á Zailan tan pronto como letelegramáticamente reciban noticias de la ratificación del tratado.

EN EL PALACIO PROVINCIAL

Bajo la presidencia del Sr. Lizarruri celebró ayer tarde sesión la Diputación, asistiendo todos los diputados excepto los Sres. Elosegui y Góndola. Informando la comisión de Gobernación la reforma de las ordenanzas municipales de aquella villa.

LA CUESTIÓN ARMERA

La sesión ordinaria que ayer celebró el Ayuntamiento fue presidida por el alcalde Sr. Echeverría. Una vez leída y aprobada el acta de la anterior, se entró en la Orden del día. Acordóse que pasaran á la comisión de Hacienda, para que con la informe, una instancia de Belandier para que se le conceda...

EL SEÑOR AGUIÑAGA

El señor Aguiñaga dice que de realizarse el desmonte del cerro de San Bartolomé, había que empezar por pagar una fuerte indemnización. Cree que tal proyecto no puede llevarse á cabo, y que se impone la variación del trazado.

EL SEÑOR AGUIÑAGA

El señor Aguiñaga dice que de realizarse el desmonte del cerro de San Bartolomé, había que empezar por pagar una fuerte indemnización. Cree que tal proyecto no puede llevarse á cabo, y que se impone la variación del trazado.

EL SEÑOR AGUIÑAGA

El señor Aguiñaga dice que de realizarse el desmonte del cerro de San Bartolomé, había que empezar por pagar una fuerte indemnización. Cree que tal proyecto no puede llevarse á cabo, y que se impone la variación del trazado.